
【圏外ｴﾘｱはﾊﾞｯﾃﾘｰの消耗が早い？】
あれ？いつもよりｹｲﾀｲのﾊﾞｯﾃﾘｰの消耗が早いなぁ
と思った事ありませんか？ｹｲﾀｲは、基地局との間で
最も良い電波を、常に探し、把握しています。
しかし、いったん圏外の場所になってしまうと、自分の
周囲に通話可能な基地局がないかと、検地する行為
を繰返す為、ﾊﾞｯﾃﾘｰを激しく消耗するのだそうです。
圏外が続くような場所では、電源を切っておく事が、
ちょっとでもﾊﾞｯﾃﾘｰの消耗を少なくするコツですね！
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沼津経営塾開催日

５月１０日（木） 三島商工会議所４Ｆ会議室 PM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【笑顔創造】
「笑顔創造」素敵な経営理念ですよね！しかし

残念なことに、我が社の経営理念ではありません。
(笑）私の親友、鈴木厚志さんが経営する「京丸
園」という農家の経営理念なんです。家族経営の
農家を手伝いはじめて１０年。朝早くから夜遅く
まで一生懸命働いても何も変わらない現状に、人
生ってこんなもんかと諦めかけた時、農家の方を
対象にした講演会の、｢俺にも稼げる一億円！｣と
いう題にひかれ、思わず参加。それが経営理念を
作るきっかけになったそうです。演題だけを聞く
と「金儲けのノウハウ」のようですが、その講演
会では「何のために農業やっているのか？｣｢どん
な農園にしたいのか?｣｢どんな仲間とやっていくの
か？」といった自分の生き方を問われたそうです。
その時、自分には農業をやる目的がない事に気が
付き、農業にも経営理念が大切なんだと知って経
営理念を掲げる事にしたそうです。
善は急げと、一流企業の経営理念集を買い、良

さそうな理念を紙に書いて張り出しところ、奥さ
んや子供に笑われ、ただ張り出せば良いのではな
いという事に気付いたそうです。(笑）
そしてある時、幼い頃父親と一緒に行った市場

での出来事を思い出し、お客様や目の前の人を悲
しませたらいけない、笑顔を作っていくようにし
ようと、この「笑顔創造」が生まれたそうです。
この理念が出来てから１０数年、お客様の笑顔

のための商品開発をし、また障害者の採用にも力
を入れて増収増益をすると共に、今では従業員さ
ん４３名中、１３名が何らかの障害をもっている
そうです。彼曰く｢目的や理念は、自分や会社の外
（未来）にあると思っていたが、実は人となりや、
自分の生き様の中にあるのだと思う｣と言っていま
した。会社経営だけではなく、自分経営の最高責
任者として、「何のために生きているのか？｣｢ど
んな人生にしたいのか？｣｢どんな仲間とやってい
くのか？｣と問われた時、皆さんはしっかり答えら
れますか？ 私もそろそろ「これだけはやり遂げ
なければならない」というものを、持たなくては
いけない年齢になったと思いました。

【社員の結婚】
嬉しい出来事がありました。社員の一人が「結婚

したい人がいる」と私に言ってきたのです。うちの
会社に勤めてくれる社員さんが、身を固めてくれる
というのは、驚きもありますが、本当に嬉しいこと
です。そして、もっとサプライズな事は、「オメデ
タ」との事。ドキッ！あまりに急な事と、コトがコ
トだけに、正直戸惑いました。しかし、ここは私も
冷静を装い、「お～それは良かったなぁ。二重のオ
メデタだ！」などと言ってしまいました。
(私が戸惑っても、どうにもなりませんね！笑）
今までは「できちゃった婚」というと、マイナス

イメージが強かったように思いますが、最近では
「オメデタ婚」とかいうそうで、けっしてマイナス
イメージだけではないようです。
いずれにせよ、おめでたい事なので「お祝いはど

うするのか？」と尋ねると、二人で話し合って、籍
は入れるものの、披露宴や新婚旅行等は当分の間は
行わないと言うのです。
私は、この社員さんが新卒で入社して来た時に、

「学生から社会人に変わる大きな節目です。竹は節
があるから強い、この節目を大切にして良い人生を
一緒につくっていきましょう」と、言ったことを思
い出しました。
今回も結婚という大きな節目です。立派なお祝い

は出来ないかもしれませんが、ここはうちの会社で
お祝いをしてあげたいと思い、親友が天城湯ヶ島で
経営している「落合楼村上」という旅館に無理を
いって、有形文化財の大広間をお借りし、社員全員
とその家族みんなでお祝いをさせて頂きました。
新婚夫婦の笑顔、また他の社員や、その家族の笑

顔を見ていると、心からの喜びと、責任の重さを痛
感しました。
更に嬉しいことに、沼津電話の一社員の結婚なの

に、これまでお世話くださった方々から素敵なプレ
ゼントや電報、ウエディングケーキまで頂きました。
本人たちも、多くの方々が二人を応援していてくれ
ていることに気づいた事と思います。
落合楼さんの粋な計らいで、そのケーキに二人で

「入刀」し、「まさか、ウエディングケーキ入刀ま
で出来るなんて…」と本当に喜んでもらいました。
沼津電話は、社員さんだけでなく、その家族の「幸
せ」や「夢」の応援が出来る会社になっていきたい
と思います。皆さん、ありがとうございました！
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